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Only for model HD:
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WARN:
A warning that batteries (battery pack or batteries installed) shall not
be exposed to excessive heat such as sunshine, fire or the light.
1) Replacement of a battery with an incorrect type that can defeat a 
safeguard,
2) Disposal of a battery into fire or a hot oven,or mechanlcally 
crushing or cutting of a battery, that can result in an explosion,
3 )Leaving a battery, in an extremely high temperature surrounding 
environment that can result in an exploslon or the leakage of 
flammable liquld or gas,
4 )A battery subjected to extremely low air or essure that may result 
in an explosion or the leakage offlammable liquid or gas.
Battery capacity :10.8V 2550mAh 27.54Wh
Type: cylindrical Li-ion battery

MERCER VALE

jarrebull.com

MERCER VALE

MERCER VALE

MERCER VALE.



MERCER VALE

recyclage.
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Seulement pour le modèle HD:
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Avertissement :
Les batteries (pack de batteries ou batteries installées) ne doivent pas 
être exposées à une chaleur excessive, telle que le soleil, le feu ou la 
lumière.
1)Remplacement d'une batterie par un type incorrect qui pourrait annuler
une protection de sécurité,
2)Mise au rebut d'une batterie dans le feu ou un four chaud, ou 
écrasement ou coupe mécanique d'une batterie, ce qui peut entraîner 
une explosion,
3)Laisser une batterie dans un environnement extrêmement chaud 
pouvant entraîner une explosion ou la fuite de liquide ou de gaz 
inflammables,
4)Une batterie soumise à une pression ou une pression atmosphérique 
extrêmement basse, ce qui peut entraîner une explosion ou la fuite de 
liquide ou de gaz inflammables.
Capacité de la batterie : 10,8V 2550mAh 27,54Wh
Type : Batterie Li-ion cylindrique
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